



OEIL DE METATRON

L'OEIL DE METATRON libère des énergies collectives et aide ainsi à dissoudre les mauvaises programmations jusqu'au plus profond de la matière. Il donne accès à la connaissance primordiale.

Il élargit notre propre point de vue, et permet d'envisager une situation à vol d'oiseau, d'un point de vue neutre et supérieur.

L'OEIL DE METATRON aligne en outre les chakras jusqu'aux niveaux de base et active leur plein potentiel. Il équilibre et conduit à la paix intérieure.

Les effets induits par les cristaux ELYMARA sont assez étendus, et il est préconisé d'utiliser le cristal qui sera en adéquation optimale. Nos consultants seront heureux de vous aider.



INFORMATIONS TECHNIQUES

Matériel: Verre, pendentif en argent rhodiné de 925 de titrage avec brillants en zircon

Dimension: 20 x 40 mm